
La parole de Dieu porte du fruit chez qui la
met en pratique!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 8, 4-15)

En ce temps-là,
    comme une grande foule se rassemblait,
et que de chaque ville on venait vers Jésus,
il dit dans une parabole :
    « Le semeur sortit pour semer la semence,
et comme il semait, il en tomba au bord du chemin.
Les passants la piétinèrent,
et les oiseaux du ciel mangèrent tout.
    Il en tomba aussi dans les pierres,
elle poussa et elle sécha parce qu’elle n’avait pas d’humidité.
    Il en tomba aussi au milieu des ronces,
et les ronces, en poussant avec elle, l’étouffèrent.
    Il en tomba enfin dans la bonne terre,
elle poussa et elle donna du fruit au centuple. »
Disant cela, il éleva la voix :
« Celui qui a des oreilles pour entendre,
qu’il entende ! »

    Ses disciples lui demandaient ce que signifiait cette parabole.
    Il leur déclara :
« À vous il est donné de connaître les mystères du royaume de Dieu,
mais les autres n’ont que les paraboles.
Ainsi, comme il est écrit :
Ils regardent sans regarder,
ils entendent sans comprendre.

    Voici ce que signifie la parabole.
La semence, c’est la parole de Dieu.
    Il y a ceux qui sont au bord du chemin :
ceux-là ont entendu ;
puis le diable survient
et il enlève de leur cœur la Parole,
pour les empêcher de croire et d’être sauvés.
    Il y a ceux qui sont dans les pierres :
lorsqu’ils entendent, ils accueillent la Parole avec joie ;
mais ils n’ont pas de racines,
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ils croient pour un moment
et, au moment de l’épreuve, ils abandonnent.
    Ce qui est tombé dans les ronces,
ce sont les gens qui ont entendu,
mais qui sont étouffés, chemin faisant,
par les soucis, la richesse
et les plaisirs de la vie,
et ne parviennent pas à maturité.
    Et ce qui est tombé dans la bonne terre,
ce sont les gens qui ont entendu la Parole
dans un cœur bon et généreux,
qui la retiennent
et portent du fruit par leur persévérance. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Christ Jésus, que la paix soit avec nous ! Aujourd’hui, le texte de l’Évangile
qui nous est proposé nous invite à laisser la Parole de Dieu porter tous ses fruits en nous et autour
de nous. Car très souvent c’est nous-mêmes qui l’empêchons d’agir, nous constituons nous-mêmes
des barrières à la Parole Sacrée.

La parabole du semeur détaille en quelque sorte comment nous nous comportons habituellement
face à la Parole que nous lisons ou écoutons. Quelques fois, nous faisons la sourde oreille à la parole
de Dieu, nous endurcissons notre cœur ou nous nous partageons entre la chasse de l’argent, des
biens de ce monde et la Parole de Dieu. Bref nous lisons ou écoutons sans comprendre, ou bien
encore, nous l’interprétons comme cela nous arrange.

Mais chaque fois que nous l’avons laissé nous interpeller, nous voyons clairement les fruits qu’elle
porte : par exemple le bonheur, la paix, la vraie prospérité et bien d’autres fruits encore qui
découlent du pardon accordé, de la vérité dite, de l’amour gratuit donné, de la justice faite, du
service rendu à la lumière de la parole de Dieu, parce qu’elle nous le demande. Là nous comprenons
bien que ce que veut la parole de Dieu c’est notre bien, mais pourquoi donc la rejeter et courir à
notre propre perte ? Si nous avons eu la chance d’être comptés parmi les élus du Seigneur, chance
qui est d’ailleurs accordée à tous ceux qui le désirent, pourquoi continuer à demeurer indifférents
face à ce qu’il nous demande de faire pour notre propre sanctification ?

La Parole de Dieu ne trie pas ceux chez qui demeurer et y porter des fruits, tout ce qu’elle requiert
c’est notre volonté, notre « oui ». Tant que nous l’acceptons, elle opère en nous des changements et
même autour de nous, et si nous lui fermons notre cœur et laissons les soucis de ce monde prendre
le dessus dans notre vie, elle ne pourra y avoir aucun effet, car c’est le Christ lui-même qui se donne
à nous et il ne s’impose à personne. Il nous a laissé la liberté en tout. Lorsque nous agissons contre
la Parole de Dieu, c’est parce que nous l’avons voulu et lorsque nous voulons vraiment vivre comme
Il veut, la grâce nous y pousse même sans que nous nous en rendions compte.

Demandons la grâce d’accepter d’abord cette Parole telle qu’elle se donne et ensuite celle d’un cœur
bien disposé pour l’accueillir et la laisser porter d’innombrables fruits. Nous pourrons alors tenir
ferme face à l’adversité.



Prions

Dieu Très-Haut, apprends-nous à dire oui à ta Parole à temps et à contretemps afin qu’elle nous
conduise vers le dessein que tu as établi pour nous.

Intercession

Prions pour tous ceux qui laissent les soucis de ce monde étouffer en eux la Parole de Dieu. Puisse le
Seigneur leur accorder la volonté de changer et de se laisser transformer et porter par la grâce vers
les biens qui ne périssent point.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Disons toujours oui à Dieu à travers sa Parole et persévérerons à tout prix dans la marche à la suite
du Christ vers l’éternité de délices même lorsque le monde nous essaie de nous détourner de lui.

Guimapi Nathalie
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